



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Politique energetique

Question écrite n° 50038

Texte de la question

M. Jean-Claude Lenoir appelle l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur la politique conduite par la France en matière d'économie d'énergie et de développement des énergies renouvelables. Depuis quelques années, les progrès technologiques ont permis des avancées significatives dans la recherche de nouvelles énergies. En parallèle, la découverte de nouveaux matériaux ainsi que l'information du public ont amené des économies d'énergie substantielles. Les efforts entrepris dans ces deux domaines ont été importants et les résultats enregistrés sont aujourd'hui conséquents. Ils méritent d'être préservés et amplifiés. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer les moyens que le Gouvernement envisage de mettre en œuvre afin d'assurer la promotion et le développement des actions publiques engagées dans ces domaines.

Données clés

Auteur : [M. Lenoir Jean-Claude](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50038

Rubrique : Energie

Ministère interrogé : environnement

Ministère attributaire : environnement

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 mars 1997, page 1602